



光輝く轟の芽

V: Vision & M: Method & W: Work Hard

千葉市立轟町中学校
学校だより第9号
令和4年12月23日

応援される人になろう

校長 豊川 ますみ

2022年も、残すところあと1週間となりました。今年1年間の出来事で、印象に残っているものは何でしょう。社会に目を向けると感染症対策の規制緩和により、様々なイベントやスポーツなどの大会が観客を入れて開催され、ウィズコロナの状況が浸透してきているように感じます。

そこで、何といたっても記憶に新しいのはサッカーの世界カップではないでしょうか。普段、サッカーにそれほど興味がない私でも、引きつけられるものがありました。日本が強豪チームと言われるドイツやスペインに勝ち、グループ1位で決勝トーナメントに出場しました。決勝トーナメントでのクロアチアとの試合は本当に惜しかったのですが、世界でベスト16という成績は素晴らしいですし、ベスト8の壁は乗り越えられるかもしれないと思いました。

また、勝敗以外の話題も大きく取り上げられました。日本が使用したロッカールームがきれいに片付けられて、感謝のメッセージと折り鶴が残されていたことや、日本のサポーターが、競技が終わった後の会場のごみ拾いなどをしていたこと、そして日本選手のプレーも高く評価されました。最後まであきらめない気持ちを持ち、ゴールラインぎりぎりまでボールを追いかけ、得点につなげたプレーは、誰もが歓声をあげたシーンだったのではないのでしょうか。

ワールドカップの中継を見ていると、日本を応援しているのは日本人だけではないことに気がきます。もちろん、自分の国が出ていなかったり、負けてしまったりしたからかもしれませんが、それでもあえて「日本」を応援してくれる理由は何でしょうか。

私は、日本の選手やサポーターが相手に対して敬意をもち、自分がこの場にいられるのは今までいろんな人たちに支えられてきたからという感謝の気持ちが表れているから、そして何より皆が一致団結して真剣にプレーし、勝ちに向かっているからだと思います。

このようなチームは予想以上の力を発揮することができます。そして、そこに周りからの応援が加わると、その力が何倍にもなります。以前、高校野球でも選手とスタンド（観客）が一体となって応援していたチームが、逆転勝ちしたということがありました。部活動の大会でも、追いつけてきたほうの応援が盛り上がり、逆転して勝利をもたらすことはよくある話です。

つまり「応援してもらえる」ということは、100%以上の思いがけない力を発揮できる、ということです。それが、今回のワールドカップで日本が強豪チームに勝てた勝因の一つではないかと思いました。これから受験やテスト、試合など大事な場面で実力以上の力を発揮したいことがあると思います。そんな時、周りの人から「応援してもらえる」人であれば、様々なサポートを受けながら100%以上の力を発揮することができるはずです。応援してもらえる人、クラスや部活、学校になるよう、一生懸命頑張ることや感謝の気持ちを伝えることを忘れないようにしましょう。



◆1年認知症ジュニアサポーター講座

12月14日（水）に、千葉市稲毛区保健福祉センター高齢障害支援課、安心ケアセンターより講師を招き認知症ジュニアサポーター講座を行いました。講師の方たちによる認知症の方を想定した寸劇により、いくつかの例をあげて演じてもらい、認知症の方が生活の中で起こす状況や、その時の周りの人の接し方や声のかけ方などを学びました。実際に認知症の方が困っている場面に遭遇した場合、どのように対応するかなどについて話し合い、自分たちの考えを発表しアドバイスをいただきました。

認知症に限らずお年寄りが抱えている困り感などについて、正しく理解し知識を身に付けておくことで、優しさの広がる世の中が築けることを望みます。

◆席書会、書き初め

各学年のフロアのオープンスペースにおいて、国語の授業では書き初めが行われています。

12月16日には、1学年はアリーナを使って席書会を行いました。広いアリーナ内において静かに心を落ち着かせて一画一画丁寧に書いていました。

今年度取り組んでいる各学年の語句は、1学年が「新たな決意」2学年が「生命の尊重」3学年が「友好の精神」です。

それぞれに書かれた書き初めについては、年明けに学級前の廊下に掲示することになっています。



オープンスペースで書き初めを書いている様子

1月行事予定

日	曜	行 事 予 定	日	曜	行 事 予 定
1	日	元日	17	火	市教研 日直清掃 私立高校入試
2	月	振替休日	18	水	私立高校入試
3	火		19	木	職員会議
4	水	学校閉庁日	20	金	
5	木		21	土	総合展第2部（～1/29）
6	金	全校集会	22	日	
7	土		23	月	
8	日		24	火	3年第4回定期テスト 日直清掃
9	月	成人の日	25	水	
10	火	給食開始	26	木	
11	水	学校保健委員会	27	金	
12	木		28	土	
13	金		29	日	避難所運営委員会
14	土		30	月	日直清掃
15	日		31	火	
16	月				

お知らせ

冬季休業期間中の12月24日（土）～1月5日（木）に、新型コロナウイルスに感染した場合は、すぐ一報にて報告をお願いします。「陽性判明日」と「療養期間」を入力してください。また、インフルエンザとの同時流行に備え、「千葉県オンライン診療センター」が設置されますので、千葉県HPをご確認ください。